

Antrag des Beirates Borgfeld

Sichere Fußwege für ältere Bürgerinnen und Bürger

Das Amt für Straßen und Verkehr wird aufgefordert, gemeinsam mit dem Beirat Borgfeld eine Verbesserung der Fußgängersituation vom Klüverhof bis zur Dorfmitte herbeizuführen, insbesondere den abschüssigen Gehweg zu begradigen und geeignete Maßnahmen zur Durchsetzung eines Parkverbots auf dem Fußweg zu treffen.

Im Klüverhof wohnen ältere Bürgerinnen und Bürger, die teilweise auf Gehhilfen und Rollatoren angewiesen sind. Sie haben Schwierigkeiten, die Ortsmitte auf dem bestehenden Gehweg zu erreichen, da dieser häufig zugeparkt wird und zudem in Höhe des Frisörladens stark abschüssig ist. Die gehbehinderten Mitbürgerinnen und Mitbürger haben gerade an dieser Stelle Schwierigkeiten, sich mit ihrem Rollatoren auf dem Gehweg zu halten. Bei einem Ausweichen auf die Straße werden sie gefährlichen Situationen durch den Straßenverkehr ausgesetzt.

Dem Antrag wurde in der öffentlichen Beiratssitzung am 10.05.2011 einstimmig zugestimmt